



Ebano S.L.P 17/octubre/2024

Reunión en tamuin

Comunicación Social

### REUNION EN TAMUIN

El día 14 de octubre en el municipio de Tamuin S.L.P., se llevó a cabo la 1° reunión de directores de Turismo Huasteca Centro- Norte. Con el fin de impulsar y proyectar los diferentes parajes y fiestas tradicionales que hay en cada municipio del estado de San Luis Potosí.

Durante la reunión se abordaron temas importantes que ayudaran a tener más difusión y proyección turística en la región. Con esto se pretende que Ébano se empiece a tomar en cuenta como destino Turístico para las fiestas de Xantolo.

Uno de los objetivos de esta reunión es unificar criterios entre los diferentes ayuntamientos, facilitar el intercambio de información entre dependencias y compartir experiencias para mejorar la visita de personas hacia los municipios de la huasteca potosina.

